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朱女士：

衞生事務委員會

葛珮帆議員就有關威爾斯親王醫院石棉事件的來信

謝謝你於 2019 年 3 月 26 日來信，轉介葛珮帆議員有關在

威爾斯親王醫院(下稱「威院」)樓宇內發現石棉事件的信件。本

局在諮詢醫院管理局(下稱「醫管局」)後，現回覆如下。 

石棉以往常用於本港的建築業、製造業和航運業。威院

於 1970 年代設計和建造，其醫院大樓在 1980 年代中落成，因此

亦有機會採用含石棉的物料。建築署於 1997 年曾聘請註册石棉

顧問，為威院進行石棉調查，為避免影響威院各大樓正常運

作，石棉顧問在一般可能含石棉的物料以隨機抽樣方式抽取樣

本，再進行化驗分析，所採樣本確認含石棉位置主要為假天花

物料，建築署其後已按當時環境保護署 (下稱「環保署」 )守則及

相關法例，把已發現含石棉的位置進行石棉消減工程。
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